

El *beatboxer* Power Beat y una abuela



En una plaza mayor, el *beatboxer* Power Beat, micrófono en mano, se prepara para actuar en plena calle para un gran grupo de personas que mira con curiosidad. Comienza a cantar, pero rápidamente la gente ya no le mira.

Una anciana, que iba paseando a su perro, se planta delante del músico y comienza a bailar. Al ritmo del *beatbox* –que consiste en hacer sonidos musicales utilizando boca, labios y voz–, la mujer comienza a moverse y se muestra tan entusiasmada que suelta la correa del animal, hace muchos movimientos con los brazos, se pone de rodillas...

Alguien grabó la escena en vídeo y en tres días el vídeo supera el millón y medio de reproducciones en YouTube. Además cuenta con numerosos comentarios positivos sobre la actitud jovial de la mujer.

adaptado de: www.gonzoo.com, 22-05-2015